



ABROGEONS LA REFORME DES RETRAITES REFUSONS LA CAPITALISATION

La réforme Borne/Macron ne résout rien : abrogation !

Cette contre-réforme des retraites portant l'âge de départ à 64 ans, la durée de cotisation à 43 ans et remettant en cause les régimes spéciaux a été combattue par des millions de salariés pendant 6 mois en 2023. Aujourd'hui, plus de 2/3 des français est toujours opposé à **cette réforme qui ne résout rien !**

La cour des comptes annonce toujours des déficits, 10 milliards en 2030 (puis 15 en 2035 et 30 en 2045), malgré cette réforme censée régler le problème. **Le problème ce n'est pas l'âge de départ et la durée de cotisation mais le chômage des seniors qui explose (et donc ne cotisent plus), les salaires trop bas, les inégalités salariales entre les hommes et les femmes et les exonérations de cotisations sociales !**

NON À LA RETRAITE À 64 ANS !

RETRAITES : DEPUIS 30 ANS, EN MOYENNE,
UNE RÉFORME TOUS LES 4 ANS



De l'argent pour les retraites, pas pour la guerre !

Aujourd'hui on nous dit qu'il faut augmenter le budget de l'armée en envisageant de le passer de 2.1 % du PIB à 5 % ! Alors qu'il n'y pas d'argent pour combler le déficit des retraites de l'ordre 0.4% du PIB !

Non à la baisse des pensions et non au risque de tout perdre !

Aujourd'hui la pension est calculée en fonction des salaires, demain elle pourra être calculée (à la baisse) en fonction d'une règle d'équilibre (la retraite par point repoussée en 2020 adoptait ce système).

La solution de confier nos retraites au capital, au risque de tout perdre, pour qu'il fasse encore plus de sous sur notre dos c'est aussi non !



Rappelons que cette réforme touche particulièrement ceux qui ont eu des carrières hachées principalement les femmes qui partent à la retraite avec 38 % de moins que les hommes ! Mais aussi ceux qui n'en peuvent plus de leurs années de travail difficile !

Les organisations syndicales CGT, FSU, UNSA, SOLIDAIRES de la Haute-Loire continuent de réclamer l'abrogation de cette réforme injuste et inefficace financièrement !

**NE NOUS LAISSONS PAS VOLER NOTRE RETRAITE
REUNION PUBLIQUE
LE MARDI 25 MARS À 18H30
SALLE FOURNEYRON AU PUY EN VELAY**